

B1.4 - ¿Y TÚ QUÉ HICISTE AYER? - VERBOS EN PASADO

Ayer estuve muy liada. Tenía que hacer muchas cosas. Desde que me levanté, ya sabía que iba a ser un día horrible. Tenía la agenda a tope, no tenía una hora libre en todo el día. Antes de salir de casa, hice lo habitual. Desayuné, vi las noticias, me preparé y desperté a los niños. No se querían levantar, tenían demasiado sueño. La noche anterior se acostaron muy tarde porque estuvieron viendo una película que les gustaba mucho. Les preparé el desayuno mientras veían la tele. Estaban tumbados en el sofá. Y empezaron a discutir por el mando. Entonces me enfadé porque se hacía tarde. Les hice un Colacao y unos cereales. Tampoco tenían mucho hambre. El colacao se enfrió y lo tuve que volver a calentar. Cuando empezaron a prepararse ya casi era la hora de salir. El niño pasó más de media hora en la ducha, y cuando salió no encontraba el secador de pelo. Así que se puso a gritar hasta que lo encontramos. Finalmente estaba en el cuarto de la niña.

Por fin llevé a los niños al cole. Después tenía que ir a trabajar, así que fui al garaje a por el coche. Como no arrancaba, empecé a desesperarme. En la oficina tenía una reunión importante. Tuve que coger un taxi. Mi jefe estaba nervioso porque llegué un poco tarde. Teníamos que presentar un proyecto nuevo a unos clientes extranjeros muy importantes. Gran parte de nuestra facturación dependía de estos clientes. Era un proyecto bastante complejo. Al principio, la reunión resultó muy tensa, y tuvimos que convencerles, de qué sería un éxito. Pero no querían firmar el contrato, lo cual era un problema, porque en ese caso se acababa nuestro presupuesto. Les hicimos entender que si colaborábamos juntos sería beneficioso para las dos empresas. Finalmente lo conseguimos, pero nos costó bastante.

Cuando se fueron de la empresa, fuimos a celebrarlo. Hicimos una comida y todo estaba muy rico. Fue genial. Me lo pasé en grande con mis compañeros y nos reímos mucho. Charlamos un rato largo, pero luego me tuve que ir porque tenía clase de guitarra. Hace 13 años que toco este instrumento, Me apunté porque quería dedicar una canción a mi novio. Y luego me gustó mucho, así que seguí dando clases. Al principio tocaba muy mal, pero ahora ya doy conciertos. Me costó mucho leer las partituras, pero fui cogiendo experiencia poco a poco. Después, fui a recoger un traje a la tintorería. La semana pasada estuve en una fiesta y al camarero se le cayó un plato de chipirones en mi chaqueta. Menuda faena me hizo! Me compré la chaqueta en la tienda más cara de la ciudad. En el restaurante me dijeron que me reembolsaban el importe de la tintorería.

Así que les tendré que llevar el ticket como me dijeron. Aprovechando que tenía tiempo me di una vuelta y entré en una cafetería. Me tomé un chocolate con una tostada. Luego fui a la parada de autobús y cogí el bus. No llegó puntual, pero al menos había sitio para sentarse. Así que me puse mis auriculares y escuché música todo el trayecto. Cuando llegué a casa hice la cena para toda la familia. Me tumbé un rato en el sofá, y después nos fuimos a acostar.